

Extrait PV 5/2013

**Oiseaux d'Agrément Suisse, extrait de procès-verbal 5/2013
Séance du comité du 22 juin 2013 à 16.00 h, Hôtel Airport Granges**

Présents : Stefan Kocher (président), Hans-Jürg Zimmermann, François Vuillaume, Heinz Hochuli, Pierre-André Chassot, Reto Meier, Kurt Lipp, Antonio Polimeno, Kurt Burkhalter et Claudia Schmidlin-Miesch (procès-verbal), et partiellement (point 3) les invités Manfred Kohler et Heinrich Rupf, section oiseaux de l'association cantonale de St-Galles.

1. Procès-verbal

Le procès-verbal de la dernière séance du comité est accepté sans modification, en remerciant son auteur, Roman Halbeisen.

2. Informations Petits Animaux Suisse

Stefan Kocher informe sur la séance du comité de Petits Animaux Suisse qui a eu lieu le même jour. Nous sommes appelés à fournir un juge pour la prochaine exposition des jeunes éleveurs de Petits Animaux Suisse. Nous répondrons favorablement à cette demande quand nous saurons combien d'oiseaux ont été inscrits par les jeunes membres de notre association.

Il a été décidé en outre que notre association devrait contacter immédiatement, au mieux par téléphone, toutes les personnes qui manifestent leur intérêt d'une façon ou d'une autre à l'élevage d'oiseaux. Comme personne de contact, il a été désigné Kurt Lipp, le responsable du ressort « nouveaux membres et relève ». C'est aussi un sujet pour la réorganisation de notre home page, car il y a toujours des personnes qui s'adressent aux membres du comité pour des questions qui ne les concernent pas directement.

Les subventions pour les jubilés des clubs de race et clubs spéciaux seront remises à l'avenir uniquement par les divisions.

La rétrospective générale de la dernière assemblée des délégués a montré qu'une amélioration devrait être trouvée en ce qui concerne le souper et la soirée de gala, dont l'organisation devrait être analysée (sous l'aspect « moins, c'est des fois plus »).

A l'avenir, des sujets et des articles choisis pourraient être déplacés de la partie des nouvelles des fédérations dans la partie rédactionnelle du Tierwelt.

3 Association cantonale de St-Galles

Manfred Kohler et Heinrich Rupf, responsables de la division « oiseaux d'agrément » au sein de l'association cantonale de St-Galles ont assisté comme invités à notre séance du comité. Les sujets concernant les canaris de chant et la collaboration en générale ont été encore une fois discutés.

Manfred Kohler explique qu'ils respecteront la décision de l'assemblée des délégués. Ils organiseront les 2 et 3 novembre 2013 une exposition à Flums et le 14 et 15 décembre 2013 une autre à Winterthur.

Stefan Kocher souligne que nous sommes toujours intéressés à une collaboration constructive. Comme la division de St. Gallen a fait dans le passé plusieurs demandes, et à chaque fois avec des nouvelles exigences, nous espérons que nous avons trouvé maintenant avec la solution soumise une base solide pour notre collaboration. Mais il faudrait que cette exposition soit effectivement un championnat suisse ouvert à tous les éleveurs de notre association. Une exposition ouverte uniquement aux membres du club spécial ne pourrait pas être acceptée. Manfred Kohler assure qu'ils organiseront une

exposition ouverte comme championnat suisse. Sous cette condition, nous garantirons notre soutien.

4. Tierwelt

Hans-Jürg Zimmermann informe qu'il est prévu que l'article de l'assemblée des délégués paraîtra dans le prochain numéro du Journal Romand.

Kurt Lipp remercie toutes les personnes qui ont contribué à l'élaboration du rapport annuel. Il établira pour le rapport 2013 un planning détaillé des sujets et des délais pour chaque responsable de ressort.

Il est prévu de modifier la « home page » de Petits Animaux Suisse de fond en comble. Kurt Lipp promet de s'engager fortement pour qu'on tienne compte des nécessités spécifiques de notre association, Oiseaux d'Agrément Suisse.

Stefan Kocher remet les deux factures reçus pour l'impression du rapport annuel à Roman Halbeisen pour un contrôle avec Kurt Burkhalter et pour un paiement direct.

5. Association Suisse des Juges-experts d'Oiseaux

Reto Meier informe sur la situation actuelle en ce qui concerne la formation de nouveaux juges. Stefan Kocher demande qu'on tienne compte spécialement de la nouvelle répartition des catégories.

6. Exposition nationale SWISSBird 2013

Heinz Hochuli a demandé des nouvelles dates possibles pour l'organisation de SWISSBird, mais il a reçu comme réponse qu'une autre date en novembre et un renvoi év. en janvier ne sera pas possible. Il y aura év. une possibilité de réservation pour une date vers mi-décembre.

Stefan Kocher demande l'opinion des personnes présentes. Heinz Hochuli fait remarquer que le temps pourrait être un argument négatif, à cause du gel et de la neige. Il a été proposé de maintenir nos dates actuelles et d'essayer malgré tout de réserver la date de mi-décembre.

Le dimanche 30 juin est organisé la fête des personnes qui sont venues aider lors du dernier SWISSBird 2012. Elle aura lieu dans la cabane de l'OV Lengnau, et elle est organisée par la section Farbenpracht Grenchen. Un grand merci est adressé à cette section active et accueillante.

Les invitations pour les inscriptions pour SWISSBird 2013 devraient être envoyées fin août/début septembre.

Il y a encore quelques problèmes en ce qui concerne le concept de la restauration. Kurt Lipp demandera des offres à deux ou trois sociétés de catering. Pour ce faire, il aura besoin d'informations supplémentaires pour les besoins que Romand Halbeisen lui remettra à la base des informations de l'année passée.

Antonio Polimeno pense qu'il sera nécessaire de repenser et discuter encore une fois l'organisation de la retraite des oiseaux dimanche soir.

7. Expositions internationales

Nous soutenons la candidature de François Vuillaume pour un poste dans le comité directeur de la COM et de Jean-Pierre Rotzetter pour l'OMJ.

8. Affaires de bagues

Pierrot Chassot informe que la première commande de bagues pour 2014 est en travail. Il l'établira en étroite collaboration avec Madame Antonietta Polimeno.

Nous avons reçu une offre d'un nouveau fabricant de bagues, Miguel Penzo d'Espagne qui est bien meilleur marché que notre fournisseur actuel. Nous examinerons cette offre et informerons de notre décision.

9. Attestation de compétences

Nous avons toujours en suspens une demande des éleveurs du Tessin pour organiser un cours pour l'obtention de l'attestation de compétences sur place au Tessin. Nous attendons encore des informations supplémentaires, comme le nombre prévu des participants etc., et décideront alors de l'organisation. Par principe, nous aimerions répondre favorablement à la demande, car l'association tessinoise entretient une bonne coopération avec Oiseaux d'Agrément Suisse.

10. Assemblée des délégués

La rétrospective des membres du comité est tout à fait positive. L'infrastructure pour notre assemblée n'était peut-être pas tout à fait optimale. Il faudrait absolument que l'association peut participer au choix et à l'aménagement du local prévu. Stefan Kocher fera une demande dans ce sens après du comité de Petits Animaux Suisse.

11. Finances

Roman Halbeisen fera une clôture intermédiaire au 30 juin 2013 et transmettra la caisse et les finances formellement à Kurt Burkhalter, qu'il informera auparavant sur tous les détails. Notre réviseur, Sergio Biaggini, sera également personnellement présent à cette remise, pour confirmer en bonne et due forme la clôture et la remise. Roman donnera les instructions nécessaires en ce qui concerne les signatures à notre banque et commandera les nouvelles cartes de crédit

Stefan Kocher insiste à ce que les décomptes des frais, y compris les relevés des dépenses par carte de crédit, soient envoyés au caissier jusqu'au 5 du mois suivant.

12. Nouvelle section d'Oiseaux d'Agrément Suisse

L'ARAO a accepté l'admission d'une nouvelle section : le « CALAO », club amateur lémanique d'amis des oiseaux. Le comité accepte à l'unanimité l'admission de cette nouvelle section.

13. Divers

La prochaine séance du comité aura lieu samedi le 17 août 2013 à 09.00 h, lors de la journée de nettoyage des cages chez la famille Polimeno à Busswil.

Fin de la séance 19.15h

Grenchen/Lengnau/Nenzlingen en juin 2013

Le président Stefan Kocher

La responsable des PV Claudia Schmidlin-Miesch